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ATA DA 33ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA ANUAL DA 17ª LEGISLATURA 
DA CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS, REALIZADA EM 29 DE OUTUBRO DE 2024. Fl. 05

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
                                ESTADO DE SÃO PAULO

- nº 2903/24, realizar estudos para instalação de aparelhos de ginástica na Praça da 
Rua Paulo Trombeta, Jardim Bom Retiro. ----------------------------------------------------------
8.6 - De autoria do vereador Aldemar Veiga Júnior: ---------------------------------------------
- nº 2904/24, realizar estudo para a remoção da árvore na calçada da Rua Doutor 
Armando Costa Magalhães, defronte ao nº 120, Vila Santo Antonio. -----------------------
- nº 2905/24, executar piso de concreto ou intertravado, ao redor dos equipamentos 
da academia ao ar livre, na área pública de lazer na Rua Santo Milaneze, defronte 
ao nº 171, Jardim Jurema. ------------------------------------------------------------------------------
- nº 2906/24, executar piso de concreto ou intertravado, ao redor das mesas e 
bancos, na área pública de lazer na Rua Santo Milaneze, defronte ao nº 171, Jardim 
Jurema. ------------------------------------------------------------------------------------------------------
- nº 2907/24, executar serviços de limpeza e corte do mato do córrego na Rua José 
Milani esquina com Rua Rui Barbosa, Vila Bissoto. ---------------------------------------------
- nº 2908/24, executar serviços de manutenção asfáltica na Rua Padre Manoel da 
Nóbrega, defronte ao nº 57, Vila Angeli. ------------------------------------------------------------
- nº 2909/24, promover o conserto da calçada no canteiro central da Avenida dos 
Esportes esquina com Avenida Joaquim Alves Corrêa, Jardim Planalto. ------------------
- nº 2910/24, executar serviços de poda de árvore na Rua José Milani defronte ao nº 
810, Vila Bissoto.------------------------------------------------------------------------------------------
- nº 2911/24, executar serviços de replantio de grama, manutenção de calçada, 
jardinagem, colocação de bancos e iluminação na área pública na Rua Carlos 
Gomes esquina com Rua Dom Nery, Vila Angeli. ------------------------------------------------
- nº 2912/24, realizar revitalização completa do campo de futebol na Rua Santo 
Milaneze, defronte ao nº 171, Jardim Jurema. ----------------------------------------------------
- nº 2913/24, executar serviços de revitalização da pintura do solo (pare) no 
cruzamento da Rua Carlos Gomes com Rua Padre Manoel da Nóbrega, Vila Angeli. -
9 - Ata da trigésima segunda sessão ordinária da quarta sessão legislativa ordinária 
da décima sétima legislatura, realizada em vinte e dois de outubro de dois mil e vinte 
e quatro, aprovada por unanimidade.----------------------------------------------------------------
10 - Leitura de Diversos: --------------------------------------------------------------------------------
10.1 - Edital de Convocação de Audiência Pública para apresentação e debate do 
Projeto de Lei Orçamentária Anual (LOA) para o exercício de 2025, a ser realizada 
no dia vinte e sete de novembro, às dezenove horas, no Plenário da Câmara 
Municipal. ---------------------------------------------------------------------------------------------------
II - PEQUENO EXPEDIENTE:-------------------------------------------------------------------------
1 - O vereador Eder Linio Garcia parabenizou o Instituto Esperança pelos sessenta e 
cinco anos de fundação; criticou posição do Departamento de Águas e Esgotos de 
Valinhos, Daev-SA, quanto à falta de interligação da rede de esgoto de empresa 
instalada no Bairro Joapiranga e a consequente possibilidade de interrupção dos 
trabalhos desempenhados, solicitando providências urgentes do Executivo 
Municipal; e falou sobre reunião com a Deputada Estadual Bruna Furlan, presidente 
da Comissão de Saúde de São Paulo, solicitando verbas parlamentares destinadas 
à Santa Casa de Valinhos para conclusão do projeto de hemodinâmica.------------------
2 - O vereador Fábio Aparecido Damasceno agradeceu a senhora Eliane Macari 
pelo acolhimento na sede do Fórum das Entidades Assistenciais de Valinhos, Feav; 
e relatou visita a Santa Casa de Valinhos, agradecendo a recepção e informando a 
destinação de verba parlamentar impositiva para conclusão do projeto de 


